

Vida de los negocios.

Instuyó en esta capital Ferreteria Echeverria e Hijos

Esta capital se ha constituido en una ciudad mercantil. Ferreteria Echeverria e hijos; Sociedad Anon. con un capital de cuarenta millones, dividido en cuarenta acciones...

Programa

El concierto que dará la Banda Militar a las 20 horas en el teatro Morazan. Con Jove, Pasadoble Legria, Obertura Fantástica, Obertura Goharret...

Sorteo del Asilo Chapuli

Sorteo de 15,000 billetes divididos en vigésimas a razón de \$20.00 cada uno y \$1.00 el vigésimo. Premios: \$50,000, \$20,000, \$10,000, \$5,000, \$1,000, \$500, \$200, \$100, \$50, \$25, \$10, \$5, \$2, \$1.

Los Directores de la Camara de Comercio Resenciaran algunos Exámenes Finales de la Escuela Mercantil "Manuel Aragon"

Las labores de esa escuela terminan este mes. En esta semana han dado principio los exámenes de la Escuela Mercantil Manuel Aragon. A ellos se han invitado los señores Directores de la Camara de Comercio...

De Potencia a Potencia

Me he enterado de la carta del doctor escritor modernista, señor Rafael Estrada, tan sutil, tan coqueto y tan armonioso con su ritmo, eufónica y da'sta. Indudablemente yo no podré serle al señor Estrada por el estilo que ha escrito, pero yo no me he enterado de que yo no soy un hombre de ritmo alado, de ritmo suave, de ritmo lejano y de artículo, o no se acuerda, pero yo no me he enterado de no ofender su modestia, y su cultura "clásica".

UNA ORDEN ACERTADA

Adquisición valiosa hecha por uno de nuestros comerciantes



Señor Comerciante: Garantizamos que al firmar Ud. una orden por una Caja Registradora National Ud. obtiene la mejor registradora del mundo por el más bajo precio. Más de 2500 comerciantes usan Registradoras National en Costa Rica. Por qué espera Ud. más tiempo para ordenar la suya?

JOHN M. KEITH Jr., Agente. GONZALO RAMIREZ, Vendedor.

DE NO HABERSE PROPULSADO LA IMPORTACION MEDIANTE LA BAJA DE TARIFAS, EL FERROCARRIL AL PACIFICO NO HABRIA PODIDO ATENDER A SUS GASTOS DURANTE LOS ULTIMOS DOS AÑOS

Carta al señor Secretario de Hacienda. San José, Octubre 28 de 1927. Señor don Tomás Solís Gillet, Secretario de Hacienda y Comercio. Muy estimado señor: Después de nuestra conversación reciente en que tuvo el gusto de ser atendido con la gentileza que Ud. le caracteriza, he comenzado mi pensamiento en los diversos problemas económicos de que conversamos, y he quedado muy bien impresionado respecto a los resultados de su labor haciendaria en los últimos dos años...

EL NUEVO GARAGE

Tiene al servicio los famosos Chrysler Salón, cerrados, de gran lujo. Tarifa: \$ 600 hora en la ciudad. - Carreras \$ 200 carro lleno o con sólo un pasajero. Carro de 7 pasajeros \$ 800 hora. Fuera de San José precios convencionales. NOE ALFARO G. Teléfono 1128 (Once Veintiocho). Cada carro lleva su tarifa.

Próxima llegada de Mr. Davis

En los primeros días de la segunda quincena del corriente mes llegará a esta capital, procedente de los Estados Unidos, el Ministro de aquel país en Costa Rica, Mr. Roy T. Davis. El señor Ministro fué a su patria con el objeto de pasar en esa ciudad natal San Luis, Missouri, las vacaciones. Acompañado en el viaje a Mr. Davis su señora esposa quien también regresa conjuntamente. Desde ahora enviamos para el simpático diplomático un saludo de bienvenida. El señor Davis y su esposa se han captado la simpatía general de los costarricenses, y hacen falta en la vida de nuestra sociedad.



Veinte puentes han sido construidos este año

En lo que llevamos de este año Fomento ha construido veinte puentes. Unos pequeños, otros medianos y unos pocos grandes, de hierro y concreto, diversamente. En esta clase de Obras, Fomento ha aplicado muy cerca de trescientos mil colones. Y no se ve, por lo disparado que los puentes donde han sido ejecutados esos trabajos. En esa lista, no figuran los puentes del Tempisque y Colorado, a cual más grande y más costoso. Para la colocación del primero, está terminada la obra de mampostería; se levanta ahora la "muerta" para la armazón del puente. Respecto al del Colorado, carretera de Acosta, ya están para ser terminados las bases de concreto, este puente medirá cerca de 80 varas de longitud y será colocada en una promontoria; es de arco. El Secretario de Fomento tiene empeño en hacer historia general de todos los trabajos en Obras Públicas realizados en los cuatro años de administración del Sr. Jiménez y a esto dedicará la próxima "Memoria" de su cartera, para lo que ya ese funcionario recoge y acumula datos e informaciones de toda especie. En este período de Gobierno han sido construidos por ahí de 32 escuelas; mucho, en verdad, se ha hecho en este ramo de administración. Interesante, pues, ha de resultar la próxima "Memoria" de Fomento.

CONVERSANDO CON DON ENRIQUE ORTIZ SOBRE ELECTRONA

Ayer tuvimos el gusto de saludar en su establecimiento de joyería al distinguido amigo don Enrique Ortiz Gerente General de la empresa Electrona. El señor Ortiz estuvo enfermo por espacio de algunos meses y poco ha podido ocuparse de la empresa que recienta; pero con todo tan luego como logró abandonar el lecho de enfermo se ha dedicado nuevamente a la atención de la empresa referida. Cree el señor Ortiz que los trabajos marchan admirablemente y que no tardará mucho tiempo sin que veamos en San José otra nueva producción de luz. Recuerda que antes de seis meses ya estemos alumbrados por la Electricidad. Por cierto que no viene mal esa luz a San José en donde casi todos los días queda la ciudad a oscuras. Agradecemos a nuestro buen amigo el señor Ortiz su atención y aprovechamos el momento para darle nuestros parabienes con motivo de su mejoría.

LOS TRABAJOS DEL MUELLE EN PUNTARENAS

Ayer conversamos breves momentos con don Humberto Alvarez, de Puntarenas quien llegó a esta ciudad en viaje de negocios, refiriéndonos a los trabajos del muelle, nos dijo: -Yo vivo cerca de donde se están haciendo esas obras, a una cuadrada de distancia y he podido apreciar la buena voluntad de ingenieros y obreros para llevar a cabo esta magna empresa. Está ya un poco adelantada y hay legítimas esperanzas en el puerto de que ese muelle sea fuente de nuevas riquezas para el puerto del Pacífico. Se creyó que en diez en Puntarenas, que antes de terminarse el período del Presidente Jiménez las obras estarían terminadas. Todo ello es motivo de verdadera regocijo para los puntarenenses. Aprovechamos el momento para saludar al señor Alvarez al mismo tiempo que le damos las gracias por sus informes.

CARNET SOCIAL

El almuerzo de ayer en el Rotario

En el almuerzo de ayer en el Rotario, en el Club Unión, presidido por don A. Berio Ordoñez, estuvieron presentes los siguientes rotarios: doctor don Vicente Castro G. Lavat, don Manuel Montejo, don Luis Anderson, don Jaime Carranza, don Jacinto P. Arango, don José J. Carrasco, don Jaime Rojas Brunet, don Roberto Brenes Godínez, don C. P. Bowler, don Alfredo Bazo, don Guillermo Jiménez, doctor Raúl Uliato, don Otilio Uliato, don Luis Martínez, don Pio Bolaños don Julio Acosta, don Julio Díaz Granados y don Rafael Huete. Como invitados especiales concurrieron el señor Ministro de México don Antonio Maza Bello, el señor Encargado de Negocios del Perú don Alberto Fianza Guerra y don Joaquín Vargas Coto.

Próxima fiesta en la Normal

Los alumnos de la Escuela Normal de Heredia, organizan para principios del mes próximo una gran fiesta social en honor de los alumnos compañeros que se gradúan este año. Los organizadores han iniciado la contribución de fondos para ese objeto. El acto promete resultar muy lúdico.

Enfermos

—Doña Betinna de Chavarria se encuentra de cama de salud. —Continúa mejor la señora doña Belén Sobera de Vargas, quien fué operada recientemente.

Viajeros - exterior

De los Estados Unidos regresaron doña Amalia de Vargas y doña Amparo y de Zefelón y sobrina. —De Cali, Colombia, don León Bolano Gelo. —También de Colombia don Stanley Maduro. —El Lic. don Julio A. Gurdíán ha regresado de su viaje por Europa. —Ingresaron ayer a la capital, procedentes del Perú, el doctor don So'ón Núñez, su señora esposa y doctor Jaime Benoit. —La semana próxima parte para Guatemala, la señorita Angela Donihelli, en viaje de placer.

De los Estados Unidos regresaron doña Amalia de Vargas y doña Amparo y de Zefelón y sobrina.

—De Cali, Colombia, don León Bolano Gelo. —También de Colombia don Stanley Maduro. —El Lic. don Julio A. Gurdíán ha regresado de su viaje por Europa. —Ingresaron ayer a la capital, procedentes del Perú, el doctor don So'ón Núñez, su señora esposa y doctor Jaime Benoit. —La semana próxima parte para Guatemala, la señorita Angela Donihelli, en viaje de placer.

—E Ingeniero don Juan Rafael Masís prepara viaje próximo para Milwaukee, Estados Unidos. —Se encuentra entre nosotros procedente de Panamá don Napo León Brind, acompañado de su señora esposa e hijas. Hagar de plácemes

El hogar muy estimado de don Frank Esquiverra y de su señora doña Nelly Cazaña de Esquiverra, ha sido alegrado con la llegada de un varoncito para quien deseamos venturoso porvenir.

Nuestra enhorabuena para los padres del chiquitín.

Viajeros - Interior

Regresó a Puntarenas don Benito Lizano. —De Go den Grove vino don Enrique Uru. —Estuvo en Puntarenas don Raúl N. Delcor. —Don Carlos Guido encontrárase en ésta, procedente de Puntarenas. —Las señoritas Dora y Rosa Riquelme visitaron ayer de la ciudad de Limón. —De Puntarenas vino don Humberto Alvarez.

Dolores de Cabeza Causados por Resfriados

El laxativo BROMO QUININA alivia el dolor de cabeza curando el resfriado. Es un remedio eficaz y probado. La firma de E. W. GROVE se halla en cada caja. VALS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. S. A.

EN CARTAGO TRATAN DE ROMPER EL TRUST DE LOS TEATROS

Anoche se exhibió una película en el Club Social

Informamos: hace algunos días que en la ciudad de Cartago se estaba tratando de formar un trust de espectáculos públicos, que determinara firma tratada de controlar todos los teatros de la ciudad y aumentar el precio de las localidades. Lo que dijimos ocurrió la semana pasada. Don Ricardo Rivera, se vio precisado a dejar el teatro que ocupaba. Pero bien pronto se notó el males que en el público, especialmente por el alza de los precios en las localidades, y al anunciarse la película de la obra Dempsey-Turner, distinguidas personas de Cartago iniciaron el señalamiento de exhibir aquella película, ya que la Empresa que había traído, no facultaba sus quincenas al trust. El señor Rivera hizo un mes del caso y anunció en el Club Social de Cartago que había traído, no facultaba sus quincenas al trust. El señor Rivera hizo un mes del caso y anunció en el Club Social de Cartago que había traído, no facultaba sus quincenas al trust. El señor Rivera hizo un mes del caso y anunció en el Club Social de Cartago que había traído, no facultaba sus quincenas al trust.

NO TIENE CARACTER POLITICO EL ABANDONO AL PRESIDENTE Y A SU SECRETARIO DE HACIENDA

Varios importantes elementos de las colonias extranjeras hanse acercado al organizador del próximo banquete al Sr. Presidente de la República y a su Secretario de Hacienda, para saber si el acto tiene carácter esencialmente político, en cuyo caso ellos consideran inconveniente participar en el mismo por su calidad de extranjeros, no obstante estar de acuerdo con ese grupo de ciudadanos que han de concurrir a honor a los dos señores. Se les ha indicado a quienes res que tal homenaje político, que ver con el público, y que desde luego, toda manifestación extranjera puede perfectamente ser tratada simplemente como un acto de amistad y de gratitud, por la alta estima y admiración que se le dedica por esos dos funcionarios.

En defensa de una familia

Santo Domingo, 3.— Director "LA TRIBUNA" Las noticias referentes al incidente Ramírez-Villalobos publicadas en edición de hoy, carecen de veracidad y afectan la honorabilidad de la familia Ramírez Zamora, q' en esta ciudad es de alta estima. Le agradeceré publicar en su próximo número un artículo que aclarará el asunto. Corresponsal

Accede a una petición

La Comisión Técnica Municipal de Sanidad se dirigió a la Northern Railway Company pidiendo un 25 por ciento de rebaja en los fletes ferroviarios de 400 quintas de desechos para techumbre que ha impedido y que desistirá a techar el edificio del Crematorio. Se accedió a la petición.

Vapor retirado temporalmente del servicio.

El vapor Calmanes ha sido retirado, temporalmente, del servicio. Encuentrase en un astillero, en donde está siendo objeto de importantes reformas entre otras, el aumento del número de camarotes. Es ese uno de los barcos más grandes de la flota de la United; hacia la línea Nueva York - Lima, vía la Habana. Será reparado en el servicio que prestaba por un barco de carga.

CAMPO CEDIDO

DON MARCO ANTONIO HIDALGO PONE LOS PUNTOS SOBRE LAS LES

Sr. Director de LA TRIBUNA

En "La Nueva Prensa" del lunes 21 de octubre aparece como asunto informativo, una comunicación que dice: "Herido en una riña". En ella se hace aparecer que yo soy enemigo de Vicente Bruno, que lo atacado dos veces y que lo ha herido. El autor de dicha publicación le hace mal ambiente al periódico, con falsas calumnias, por que los que se matan a infamarse primero deben estar bien enterados de las cosas para después decirnos, a las personas que ejercen tal ocupación, deben ser serias y eficaces y tener capacidades y tino para no herir la reputación y honorabilidad de las personas honradas. Pues bien, oiga el interesado noticia y el público: Estando yo en mi negocio de tabaquería en mi negocio de esta ciudad, ha llegado un regimiento de familia, con un hijo del Sr. Vicente Bruno, que en el venía la esposa y una escudera de chiquillería armados de pistolas; el señor Bruno vino a hablarme y a desafiarme ofreciéndome dar cinco tiros de revólver, en fin a matarme; luego me hacía sus puñitos y mi amonesta y groserías; mientras tanto, recibía una pedrada

por detrás de la creca, tan fuerte que me hizo caer con el sentido entorpecido, que me había dado la mujer de Bruno. Continué resistiendo la lluvia de pedras; tras pedradas en la espalda, otras a cabeza y una en la sien izquierda que el doctor dijo que duraría ocho días pa yo sanar. Es claro que ante tanta agresión yo tenía que defendirme. Hablé también don Luis Anderson para ampliar algunos de los conceptos a que se refirió el señor Uliato. Delicada operación La similitud señorita Flora Vargas fué sometida en la ciudad de Lima a una delicada operación, ítem con excelentes resultados. Por su pronto establecimiento formulamos las mejores votos. Los funerales de don José Pablo Rodríguez A los diez horas de mañana en la Iglesia del Carmen se verifican los funerales de don José Pablo Rodríguez Benoit, cuyos restos fueron ayer a Lima en el vapor Venemela, y en la tarde a la capital. EL AZUCAR del ingeniero VICTORIA es el mejor del país. Pídale siempre que haga sus compras. Marco Antonio Hidalgo Espinosa

Regreso de don Juan Dent

Nuestro estimado amigo el caballero don Juan Dent regresó ayer a esta capital, en compañía de su hermana, la señorita Livia, procedente de los Estados Unidos, donde fué en viaje de placer y de negocios.

La Boda Jiménez-Marín

Y la siguiente invitación que agradecemos al anticipar a los futuros esposos nuestra felicitación. "José Marín y Rosita Siles de Marín tienen el gusto de invitar a usted al matrimonio de su hija María Isabel con el señor don Marco Tulio Jiménez Meador, el cual se verificará en la Iglesia de la Dolores, el miércoles 16 de noviembre a las siete horas, pasan de luego a los salones del Petit Triángulo."

Obsequio "Chevrolet"

Están al agotarse las acciones para el sorteo del domingo. Reserve la suya: Teléfono No. 752 AGENCIA CHEVROLET

Hoy abriremos el Fardo de Crespones Estampados con las últimas Creaciones de la Moda de París

"La Competencia" de Madrigal

TELEFONO 998

Ayer fué herido un ciudadano en Corralillo

En jurisdicción de Cartago en el lugar denominado Corralillo, fué herido ayer un individuo por otro de apellido Leva. Aun cuando las heridas recibidas no presentan carácter grave, por el momento el herido fué trasladado al Hospital Max Peraltá, de Cartago, donde fué atendido con toda oportunidad. La autoridad judicial ha tomado cartas en el asunto.

Principios de incendio ayer en el Gerage 1 Sr. Alfaro

En la tarde de ayer se produjo una alarma en las inmediaciones de Gerage 1 del Sr. Alfaro, al comenzar por haberse incendiado un poco de gasolina. Afortunadamente la bomba accionada prontamente logró sofocar el fuego, que combenía ya a tomar grandes proporciones, con lo que volvió la tranquilidad a las inmediaciones.

El coronel Ibáñez será ascendido a General de Brigada

Debido a la muerte del General Duina se ha corrido e escalafón en el ejército chileno, correspondiéndole por lo tanto al Coronel Carlos Ibáñez, Presidente de guerra de la República, el ascenso al grado inmediato superior, o sea el de General de Brigada. Uno de los artículos de este escritor publicados y titulados "La Anticomunión de Cuba" ha dado motivo para que el Embajador cubano en Madrid señor Mario García Kaly haya salido a la defensa de esta República, que le brindó reportajes y calurosas demostraciones de admiración y cariño.

El publicista Luis Araquistáin escribe en España contra Cuba

El notable escritor español señor Luis Araquistáin se encuentra ya en España de regreso de su viaje por Cuba y México, y ha comunicado, desde las columnas de "El Sol de Madrid" a dar sus impresiones recogidas en su peregrinaje reciente. En los artículos de este escritor publicados y titulados "La Anticomunión de Cuba" ha dado motivo para que el Embajador cubano en Madrid señor Mario García Kaly haya salido a la defensa de esta República, que le brindó reportajes y calurosas demostraciones de admiración y cariño.

EL SRIO. DE GOBERNACION MANTIENE EL CRITERIO DEL GOBERNADOR DE SAN JOSE DEBE HACERSE UNA LICITACION

A propósito de las declaraciones del Gobernador de San José anunciando que vetará el acuerdo de la Comisión Val de destino cinco mil dólares a pagar a la Sernama los estudios para la instalación de una planta eléctrica municipal, nos enteramos ayer con el Secretario de Gobernación, quien, comentando la noticia, dice: "Considero que el Gobernador está dentro de la tesis legal; para servicios de esa índole la Comisión Val no puede disponer de gas más de 500 colones sin previa licitación. Indicamos al señor Secretario: —En ese caso tendría la Comisión Val que indicar el paraje de donde se tome la fuerza de agua con convenio licitador para el estudio de la instalación de una planta eléctrica municipal, con sus respectivos costos de 30 a 40 H. P. bastaría; y bastaría por solo la Siemens está en el momento del paraje de a moesta cuando existe ese tan pequeño río no tendría complicaciones, simples formulas de ley que al hay que llenar. Por lo demás, Sr. José, pudiera ser que en una de las represas tal

NOVEDADES QUE ESTA RECIBIENDO "LA TIENDITA"

(La Tienda de confianza para Señoras)

GRAN VARIEDAD DE ENCAJES:

DE GUIPUR n crema, ocre y blancos.

ENCAJES BLANCOS DE HILO para ropa interior y encajes para hacer persianas.

TALLADORES ROSADOS de muy buena clase a \$2.00 y otras clases

BLOOMERS MARCA "OXFORD" a \$2.75 varios colores y tamosos.

Objetos de Comedor para Regalos:

REGOCE. BORONAS, SERVICIOS PARA TE, PARA CAFE Y PARA CAFE Y TE. MANTEQUILLERAS, BANDEJAS y muchas otras cosas de verdadera utilidad práctica.

Teléfono 1.395



Remington PORTATIL

Es la mejor.

Su escritura es preciosa. Su calidad la acredita.

Usted la necesita—cómprala hoy mismo

Se venden en pequeños pagos mensuales

THE COSTA RICA MERCANTILE CO.

Apartado 19. San José Teléfono 762

Writers The Costa Rica Mercantile Co.—San José. Sírvame enviarme informes de las máquinas de escribir Remington Portátiles y sus condiciones de pagos mensuales. Mi dirección es _____ y mi nombre _____

Homage to the President of the Republic and his Minister of Finance

AND SOME COMMENTS ON THE "ENGLISH SECTION" OF THE TRIBUNE

The Banana-Skin Slipper
 "In your account of Mr. Holder, of London, having formulated a process by which leather shoes can be made from banana skin, it occurs to me, and I think I can prove my contention of all the Accident and a few of the Life Insurance Companies that since the first Hamburg jucked a banana its skin has enjoyed the reputation of being a "Golden Slipper". However, it is only fair to all parties at interest, to opine that though the Golden-Slipper-Harry-Holder might have been a "British Object" it is reasonable to concede, that he was not English born nor monoco bred."

The Dempsey-Tunney Battle at Chicago
 "You did not, keen and level-headed Sportsman that you be, make it strong enough in your summing-up re this fight. "As to personally viewing the battle, I confess that I was "seated" with "the majority" — you'll remember the "minority" was parked within spy-glasses ranging with nothing above them but a free-sky, on that awes' picious occasion. The Battle caused considerable comment where I was and I tell you frankly, that everybody who bet on Dempsey along with every body who didn't, bet, were "unpious", whilst those who bet on Tunney relined their Jeanie, grined and said naughtin'."

A good story
 A Yankee officer on leave of absence, of course, in Paris. Being hard-boiled and in a "moral condition", while trying to negotiate a safe through an unaved crossing, he was subjected by a pedestrian-chaser. A gallant little French officer, seeing the Yankee-band of horrid-calling Ententy knocked galley-side by the disappearing Lizzie, dashed to the rescue and, by way of offering first aid, nervously twisted his waxed pointers and exclaimed: "Polly-woo-Fran-say?" To which the h-b-y innocently responded: "No! you frog-eatin' liar-it was a shove-lay-coo-pay!"

El Hogar de los suspiros
 "es el Casa en que no Hay Niños... La elegria del Hogar ha llevado a ser casi sabidino de la algaraya y el reir de los chiquillos. La falta de hijos se debe, en muchos casos, a defectos en los organos de la mujer. Pero con frecuencia ocurre que pueden remediar dichos defectos y así la ventura viene con la maternidad."

Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham
 "Lo venden en todas las farmacias."

NOTES FROM THE ATLANTIC SHIP
 Another light contract for Estrada
 Mr. Rafael Coronado informs the Municipality of Limón that he would like to establish a public electric light service in that town and for that purpose solicits a franchise of ten years and the determination of the number of lamps desired. He considers that a service from seven o'clock until midnight would be sufficient for the town and at the same time, such a service would be comparatively inexpensive and save money to the Municipality.

Midwife solicits subvention
 Mrs. Araminta Umaña a qualified midwife, requests that she can lend her services to the poor, if the Municipality would give her a subvention for her work in this respect. Dr. Ferris makes the statement, that he believed action of the Corporation in this connection unnecessary on account of the fact that

the Hospital of the U. F. Co. discharges these services to the Charity Commission at the modest price of \$ 3.00 per day and that often women are getting services in this way, which are well worth \$ 20.00 and even more. Since there are no available funds to take any such subvention from at this time, the matter is left over for future consideration.

Public Works at Estrada
 Mr. Maroto declares that he made a visit to the above town together with the Chief of Public Works of Limón in order to make an inspection of the work accomplished on the Police Agency of that place, which had been ordered stopped. The estimate of the expenses to conclude the work runs to \$ 300.00 and with this amount the house could be used up into shape to serve as a market.

It was resolved to invite the Governor to contract some person, who would do the work in this sum.

Who is boss?
 Mr. Casco explains that in accord with a Municipal decree the Sanitary Inspector of Estrada lives in part of the house belonging to the Corporation. Just lately he received a telegram from the Agent of Police asking him to desoccupy the "house, which he had given into his care". Mr. Maroto informed in this connection that the Chief of Police had consulted the case with the Governor and this latter had told the Agent, that he was the man to do what he saw fit. The Corporation decided to communicate with the Agent of Police and let him know that the Sanitary Inspector had to live there and that would be all.

NOTES FROM FAR AND WIDE
Nicaragua
 Revolutionary activities are on the increase and a detachment of Constabulary and Marines had an engagement with rebels, in which the latter lost 60 men. No casualties of the regulars have been reported. The insurgent force consisted of 300 men more or less and was well armed.

Germany
 The new German ambassador to the United States has been appointed in the aristocratic Dr. Friedrich von Prittwitz-Golff, Chancellor of the Embassy at Rome. The former ambassador from Maltzan was killed in an aviation accident, while on a holiday day in Germany.

United States
 Both the Chilean and Peruvian representatives at Washington have made declarations that their countries were willing to accept the good offices of the United States in connection with the continuation of the negotiations between the two nations with certain reserves in order to come to a final understanding.

France
 By order of the Minister of War a squadron of French airplanes has left for the Atlantic with a view of paying homage to the gallant aviators Nungesser and Coli, who lost their lives in the first attempt to cross the Atlantic from East to West. The planes will fly over the ocean and throw flowers on the immense grave of those heroes. The squadron from Paris will be met by other machines from Cherbourg, who are to take part in this romantic expedition.

Yugoslavia
 The Minister of War of the above nation is tired of the incursions of the Bulgarian kindjia, who are perpetrating all kinds of abuses against the peaceful frontier population. He issued a statement, that unless Bulgaria can keep these bandits in check, his troops will cross the border and inflict punishment on the marauders.

The Death Penalty in Germany
 The Committee of the Reichstag which had been studying the question of the abolition of the death penalty voted the proposition, which ended in favour of those who want to continue same as of old by 17 votes to 12.

The Homage to the Hon. Ricardo Jimenez
 The Commercial School Manuel Aragon of this city is responsible for a homage to be paid to the President of the Republic and his Minister of Finance in acknowledgement of their great services in the progress of the country. The movement of this merited distinction has interested the widest circles and the festival will take place during the last week in November. It is to consist of two separate acts, one of which is to take place in the principal salon of the school and the other in the foyer of the National Theatre. In the former the distinguished statesmen will be decorated and the latter is to consist in a dinner for which over two hundred covers will be laid. The director of the School, Prof. Andres Boza Cano will be the principal speaker at this latter function.

Ardor e Inflamacion de los Pies
 Los pies cansados, entumecidos y sudorosos arden, pican y duelen. Deje de sufrir esas incomodidades...
Polvos Antisepticos

La FENASPIRINA
 Durante la influencia, la FENASPIRINA combinada con el limón, fué el tratamiento que salvó más vidas. No trastorna el estómago ni la cabeza como las preparaciones laxantes a base de quinina.

Compañía Real Holandesa de Vapores
 ROYAL NETHERLANDS STEAMSHIP COMPANY
 EL VAPOR
VENEZUELA
 DE 8.000 TONELADAS
 saldrá de PUERTO LIMÓN para AMSTERDAM con escala en Cristóbal, Puerto Colombia, Caracas, Puerto Cabello, La Guayra, Trinidad, Barbados, Plymouth y Havre
4 DE NOVIEMBRE DE 1927
 LLEVANDO CARGA Y PASAJEROS
 Para pormenores respecto a pasajes, itinerarios y fletes, dirijase a
SASSO & PIRIE, SUCS. ALBERTO ARAGON
 Agentes Generales Sub-Agentes en Limón
 San José

Ese escalofrío con malestar general, después de haberse expuesto al aire de la noche ¡es un Resfriado! ¡No se lo deje agravar!

Míese en la cama cuando ántes, tomase dos tabletas de FENASPIRINA combinada con el limón, fué el tratamiento que salvó más vidas. No trastorna el estómago ni la cabeza como las preparaciones laxantes a base de quinina.

FENASPIRINA
 Positivamente corra cualquier resfriado

La FENASPIRINA se vende también en "Sobrecitos Verdes" de una tableta, pero aunque esta dosis proporciona un alivio relativo, no se debe, naturalmente, esperar que ella baste, sino continuar el tratamiento hasta que los síntomas hayan cesado.

Para la obstrucción de la nariz que acompaña a ciertos resfriados, recomendamos, como excelente auxiliar de la FENASPIRINA, el "Rapé Medicinal" Blyer OXAN. Desobstruye, facilita la fluxión y despeja la cabeza.

LAXATIVO
BROMO QUININA
 PARA Resfriados e Influenza
 El Remedio Que Da Buenos Resultados PIDA LA LEGITIMA
 Marque las Letras LBQ En Cada Pastilla
 Marca de Fábrica Registrada
E. M. Brown
 Aparece en Cada Caja
 De Venta en Todas las Boticas y Farmacias

A HACER REIR AL PUBLICO NO ES PRECISO CUIDAR A LOS HABITUALES RECURSOS DEL MIMICO
 TODO CONSISTE EN DAR VERDADERO TONO A LAS INTERPRETACIONES
 Una destacada producción cinematográfica humorística en los Estados Unidos ha sido el éxito más maravilloso "Colegial", la más reciente creación de Buster Keaton, el que dando un tono constantemente a sus interpretaciones desarrolla en ellas la comedia que puede aspirar a la escasa; el hombre austero se hace frío e indiferente aludir en absoluto a los habituales recursos del mimico, hacer un estrépito a las demasías y tratar de sus interpretaciones circunspectos enfermos.

El Hogar de los suspiros
 "es el Casa en que no Hay Niños... La elegria del Hogar ha llevado a ser casi sabidino de la algaraya y el reir de los chiquillos. La falta de hijos se debe, en muchos casos, a defectos en los organos de la mujer. Pero con frecuencia ocurre que pueden remediar dichos defectos y así la ventura viene con la maternidad."

Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham
 "Lo venden en todas las farmacias."

UNITED FRUIT CO.
SERVICIO DE VAPORES
 Los vapores ULUA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES, harán el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los jueves en la mañana a Limón, vía Habana y Cristóbal, y zarpando los sábados en la tarde para Nueva York, vía Cristóbal y Habana.
 Los vapores SURINAME, SARAMACA y COPPENAME, que hacen el servicio entre New Orleans y Limón, vía Cristóbal, llegarán quincenalmente a Limón los viernes en la mañana, zarpando de regreso para Nueva Orleans, vía Boca del Toro y Cristóbal, sábado en la tarde.
 Los vapores CAVINA, ARIGUANI, y CARARE que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, tocando en Trinidad, Barbados y Cristóbal, llegarán quincenalmente a Limón los jueves en la mañana, zarpando de regreso para Avonmouth vía Kingston, los viernes en la tarde.
 Para más informes dirijirse a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes en San José, señores Sasso y Pirie Sucs.
 Los vapores e carga "Limón", "San Mateo", "Esparta", "La Peñita" y "San José" harán servicio entre Limón y San Francisco, llegando los sábados en la mañana a Limón, vía Cristóbal, y zarpando los lunes a medio día para San Francisco directo, vía el Canal de Panamá. Estos vapores harán un servicio de carga rápido entre Limón y San Francisco llegando a este último puerto en truce días.
M. M. MARSH,
 Administrador.
 San José, Octubre 1º de 1927.

LA BUENA SALUD no radica en una sangre rica y pura que nutra y fortalezca los órganos, glándulas y tejidos y pueda combatir las toxinas y los gérmenes de las enfermedades, subyugándolos antes de que se vuelvan peligrosos.
 La sangre impura y mala es una amenaza. Encierra mil amagos y los realiza todos cuando se le da la oportunidad. Los síntomas son inquietudines, jaquica, enfamecimiento, sensación de cansancio y agotamiento, fatiga de energía, impetencia, nerviosidad, erupciones cutáneas, reumatismo y toza. Todas estas son señales de alarma. Su descuido puede costar la pérdida definitiva de la salud o un ataque de pernicioso enfermedad.
 El Elixir de Leonardi para la Sangre sloj el mejor. Nueve la sangre y nueve fuerza. Con sangre rica y pura, alimenra los tejidos débiles, soporta los nervios irritados y estimula el estómago, el hígado, los riñones y las glándulas.
 Es un verdadero tónico y reconstructor de la sangre y no un purgante con presuntuosas modestas para la sangre. La Fórmula que figura en el envase lo comprueba.
 Tome el Elixir de Leonardi para la Sangre en caso de REUMATISMO, GOTA—Destruye las toxinas y evita la vuelta os los ataques. NEURASTENIA, nerviosidad, insomnio, melancolía, irritabilidad. Desde la primera dosis se siente cómo vuelven la salud, el vigor y la vida.
ANEMIA ENLAQUECIMIENTO—Se adquieren carnes por replantación de salud y vigor.
INAPETENCIA—Disipa la indigestión y vuelve las grasas.
 Compre hoy un frasco de **ELIXIR DE LEONARDI para la Sangre** DA VITALIDAD
 S. B. LEONARDI & CO. Inc. U. S. A. 110 Broadway, New York, N. Y.
 Distribuidores en Costa Rica: Farmacia de la Cruz, San José.

ESTA NOCHE POR ULTIMA VEZ "SALOME"
 Serán las últimas funciones de la Compañía LEA CANDINI
 Solo tres funciones más dará la Compañía de Operetas "Lea Candini", que está terminando su brillante temporada que ha librado en el Teatro Moderno. Esas funciones serán la de hoy, de mañana sábado y la del domingo que será de despedida. Esta noche a petición del público y por última vez subirá a escena la preciosa opereta en tres actos de Mario Costa que se titula la SALOME, uno de los más grandes éxitos de la temporada. SALOME ha logrado un triunfo clamoroso porque se trata de una opereta llena de pasión y encanto que hace sentir hondos emociones con su música suave y delicada. Mañana sábado será la penúltima función llevando a escena la grandiosa opereta en 3 actos de Lehar que se titula EVA, un éxito clamoroso de la incipiente soprano MARIA TABASSI. Y el domingo dos funciones, en Matinée LA MAZURCA Azul y por la noche como despedida de la Compañía se estrenará una preciosa opereta en tres actos que se titula LA MUCHACHA PERDIDA del gran maestro Pietri y que es un éxito infenso. Hay pues que asistir a estas últimas funciones que nos ofrece la Compañía Candini que sale a fines próximo rumbo a El Salvador y que aprovechará, pues creemos que pasarán muchos años sin que volvamos a tener el gusto de aplaudir Compañías de los méritos de la que ahora se va de pais.

Usted llegará a convencerse que no hay café como el de la fábrica de CARLOS L. ODIÑO
 Prábeelo hoy mismo

Ojos sanos, Ojos claros, Ojos hermosos, son OJOS MURINE-ROS
 Para quitarles rojeza, comezón, fatiga, lagrimeo, opacidad
Láveselos con gotitas de MURINE-ROS

Tu cara es mi templo, tus ojos, mi cielo, te rezo y contemplo. Virgen de mi anhelo

Los ojos cansados, entumecidos y sudorosos arden, pican y duelen. Deje de sufrir esas incomodidades...
 Láveselos con Líquido Murine que refresca y alivia inmediatamente. Súprimele el comezón entre los dedos y cura las infecciones de los ojos. Es agua que se vende en U. S. A. Desde todas las mañanas Licarbo Polvos Antisépticos en los pies y entre los dedos, para que permanezcan secos y no duelen. Evita las ampollas y las laceraciones.

LICARBO
 POLVOS ANTISEPTICOS

